

CARTAS AL DIRECTOR

Destacada

Esta escuela también pertenece a Ñuble

Señor Director:

Grato es saber de avisos de nuevas extensiones en el metro de Santiago; lo propio acontece con el inicio de las obras del Instituto Teletón, de la puesta en servicio del nuevo hospital o del proyectado museo regional, todo esto en Chillán.

Desde luego, cada obra representa un adelanto importante y genera una legítima satisfacción, sin embargo, en Coelemu, "lejos" de la capital regional, hay una escuela que ahora, el 20 de junio, cumple 107 años de vida institucional en una muy deteriorada infraestructura. Se trata de la "Escuela María Teresa Marchant Contreras" que atiende a casi medio millar de estudiantes y que sufre, frecuentemente, cortes de energía por sobrecarga del ya antiguo sistema eléctrico (con todo lo que ello implica) y en temporada de otoño-invierno suspensiones de clases por inundaciones, entre otras dificultades igualmente importantes que claramente atentan contra los objetivos del profesorado y demás actores del sistema educativo.

Hoy, como profesora y vecino, busco llamar la atención de las autoridades regionales, CORE incluido, para que instruyan a los equipos técnicos y prioricen la reposición de esta antigua escuela, una de las de mayor tradición en Coelemu. Insto a quienes corresponda a poner sus ojos en ella pues cada vez resiste menos y el proceso, aunque se acelere, igualmente será extenso y pasarán años entre el diseño, financiamiento e inauguración. No lo veo fácil, incluso quizás ni siquiera lo veremos, pero en algún minuto se debe comenzar.

Profesor Arturo Hidalgo Badilla
